

## ABSTRAK

**Yolan Rizkia Febrianti (1540110090), Bimbingan Keagamaan Melalui Kajian Kitab Al-Adzkar dalam Meningkatkan Perilaku keagamaan di Majelis Taklim Darul Muttaqin Desa Garung Lor Kecamatan Kaliwungu Kabupaten Kudus, Skripsi, Kudus: Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam, Program Studi Bimbingan dan Konseling Islam (BKI), IAIN Kudus, 2019.**

Skripsi ini membahas tentang *Bimbingan Keagamaan Melalui Kajian Kitab Al-Adzkar dalam Meningkatkan Perilaku keagamaan di Majelis Taklim Darul Muttaqin Desa Garung Lor Kecamatan Kaliwungu Kabupaten Kudus*. Penelitian ini dilakukan karena peneliti tertarik dengan perkembangan kondisi yang ada di Desa Garung Lor setelah adanya pengajian Majelis Taklim Darul Muttaqin.

Penelitian ini bertujuan untuk: 1) Bimbingan keagamaan melalui kajian kitab *Al-Adzkar* di Majelis Taklim Darul Muttaqin Desa Garung Lor Kecamatan Kaliwungu Kabupaten Kudus, (2) Perilaku keagamaan di Majelis Taklim Darul Muttaqin Desa Garung Lor Kecamatan Kaliwungu Kabupaten Kudus, (3) Faktor yang mempengaruhi perilaku keagamaan Majelis Taklim Darul Muttaqin.

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif deskriptif dengan pendekatan fenomenologi. Teknik pengumpulan datanya yaitu menggunakan metode observasi, wawancara, dan dokumentasi. Sedangkan analisis data yang digunakan mengikuti model Miles dan Huberman dengan konsep sebelum dan setelah, yang terbagi dalam beberapa tahap yaitu: reduksi data (*data reduction*), penyajian data (*data display*), kemudian penarikan kesimpulan (*concluding drawing or verification*).

Berdasarkan hasil analisis penelitian dapat disimpulkan: *pertama*, bimbingan keagamaan melalui kajian kitab *Al-Adzkar* di Majelis Taklim Darul Muttaqin Desa Garung Lor Kecamatan Kaliwungu Kabupaten Kudus, dapat dilihat dari berbagai aspek yaitu pembimbing, jamaah, materi, metode, dan evaluasi.. *Kedua*, perilaku keagamaan di Majelis Taklim Darul Muttaqin Desa Garung Lor Kecamatan Kaliwungu Kabupaten Kudus, sebelum adanya pengajian di Majelis Taklim Darul Muttaqin, jamaah mempunyai permasalahan yang terbagi menjadi dua yaitu adanya rasa malas dan sibuk dalam pekerjaan yang mengakibatkan tidak beribadah. Setelah adanya pengajian di Majelis Taklim Darul Muttaqin, ibadah dan perilaku keagamaan para jamaah mulai ada peningkatan dari pada sebelumnya. *Ketiga*, Faktor yang mempengaruhi perilaku keagamaan jamaah majelis taklim Darul Muttaqin, yaitu: faktor pendukung dan faktor penghambat.

Kata Kunci: Bimbingan Keagamaan, Peningkatan Perilaku Keagamaan